

Friday, 28. August 2009

### Blog eingerostet

Kaum bloggt man mal vier Monate nicht, schon rostet die Installation ein. Im konkreten Fall bot sie die Artikel wohl schon seit Längerem nicht mehr in den Feeds an. Was tut der Admin in einem solchen Fall? Genau, erstmal Restartet und hoffen das dadurch alles wieder geht. Tja, in diesem Fall eine schlechte Idee[tm]. Danach ging garnix mehr. Das Problem konnte irgendwann auf eine unglückliche Kombination aus alter Version der Blogsoftware, ein kürzlich installiertes und noch kürzlicheres aktualisiertes Plugin, zwischenzeitlich stattgefundenen Änderungen an der Config-API, sowie ein irgendwann mal aktualisierter, aber wohl nie neugestartet Apache eingegrenzt werden. Also alles auf aktuellen und konsistenten Stand gebracht und das Blog tat wieder. Die Feeds leider immer noch nicht. Der taten erst wieder, als ein anderes, ebenfalls kürzlich installiertes Plugin erstmal deinstalliert wurde. Feierabend im Eimer. Jetzt Kino.

Geschrieben von Oliver Paulzen in misc um 22:10